
                                                                                                                                                                                                                                                 
 

 
 

 

Siège Social : 45 Avenue du Générale De Gaulle – 78140 Vélizy-Villacoublay 

 : 01-39-46-33-76 / e-mail : cdy.ffn@wanadoo.fr 

SITE INTERNET DU CD 78 : http://yvelines.ffnatation.fr/ 

 

  1/5 

COMPTE RENDU DE REUNION DU 11/10/2023 
Comité Directeur du CDY 

Objet : Réunion du Bureau du Comité Départemental des Yvelines de Natation 

Lieu : Versailles 

Référence : Bulletin – 1982 bis  

 

Participants : Diffusions : 

• Eric BOCHER, 

• Michel BOURSE, 

• Stéphane DUBOC, 

• Vanessa DURAND,  

• Bernard HENRY,  

• Didier LAHAYE, 

• Lionel HERVAULT, 

• Lise MARTIN, 

• Virginie PORTAL, 

• Myriam STECK, 

• Frédéric SIMON (en distanciel). 
 

 

Excusés : Brigitte AROT, Lise MARTIN et Céline 
MIGNON 
 

• Les participants et excusés +: 
 

• Présidents des clubs Yvelinois 
 
 
 
 

 Nom Date Visa 

Rédacteur Vanessa DURAND 08/11/2023  

Approbateur Virginie PORTAL 15/11/2023  

http://yvelines.ffnatation.fr/
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1. BILAN DE RENTREE 

1.1. COMMISSION DES OFFICIELS 

Virginie Portal précise que le premier recyclage a eu lieu à Versailles 30 septembre avec une 10aine de personnes. 
Une formation Juge aura lieu le samedi 7 octobre au Chesnay, avec, à priori, une 30aine de personnes.  

Le samedi 14 octobre aura lieu les examens : 16 sont prévus avec les Gestes Qui Sauvent (7 personnes inscrites). 
Stéphane Duboc propose de voir ensuite la possibilité de passer avec Neofils (420€ TTC pour 15 personnes).  

Un recyclage est prévu le samedi 18 novembre et une formation Chrono, le dimanche 19 novembre à Porcheville 

D’autres formations auront lieu en en début d’année prochaine – il y a plusieurs demandes pour les formations 
JA.  

1.2. COMMISSION WATER-POLO 

Michel Bourse précise que la saison est partie tranquillement.  
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Il interpelle à nouveau sur le site Internet de la LIF pour lequel le Water-Polo n’apparait toujours pas (Michel 
l’avait évoqué auprès du président de la LIF lors de l’AG en juin dernier) : aucune information concernant les 
Interdépartementaux (habituellement organisés par la LIF, ils n’ont pas eu lieu en 2023) et aucune information 
sur l’activité > Michel Bourse enverra un mail à la LIF.  

Michel évoque ensuite le stage Water-Polo organisé chaque année ainsi que la Hop Là Cup. Le stage aura lieu la 
première semaine des vacances de printemps (du lundi 8 au vendredi 12 avril 2024). Ce stage se fera en parallèle 
avec la natation artistique de Cergy pour rentabiliser le bassin.  

 

1.3. COMMISSION MAITRES 

La saison reprend tranquillement également avec le meeting de Poissy le 22 octobre durant lequel seront remises 
les récompenses du challenge départemental de la précédente saison.  

Hors réunion : Frédéric Simon et Bernard Henry ont compilé le fichier des résultats et établi le classement des 
différents Trophées ainsi que le classement général. Un grand merci à eux ! Myriam Steck a pu remettre les 
récompenses lors du meeting, les résultats seront transmis prochainement à l’ensemble des clubs.  

 

1.4. COMMISSION NATATION ARTISTIQUE 

RAS 

 

1.5. COMMISSION EAU LIBRE 

Linda Ounas a démissionné du Bureau du CDY. La commission Eau Libre est reprise par Lionel Hervault.  

 

1.6. COMMISSION FINANCIERE 

1.6.1. Organisation 

Didier Lahaye, Eric Bocher et Bernard Henry, tout récemment nommé Trésorier adjoint, vont établir une 
organisation permettant, à termes, à Didier de quitter sereinement la fonction de Trésorier du CDY.  

 

1.6.2. Etat des finances du CDY 

Didier précise que la fin d’année et la saison à venir risquent d’être compliquées :  

• le CDY n’aura pas les deux subventions ANS prévues initialement lors de l’établissement du budget l’an 
dernier ; 
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• le CDY est en attente de la subvention « J’apprends à Nager » qui sera équivalente aux dépenses du CDY 
pour cette action dans les communes ayant répondu ; 

• à date, la somme des engagements est bien en deçà de la somme budgétée sur ce poste.  

Didier précise qu’il faudra chercher à faire des économies, notamment sur les commandes de récompenses et 
d’équipement.  

Le déménagement du CDY ne coûtera rien mais il y aura néanmoins quelques dépenses à prévoir, notamment 
l’augmentation du loyer, l’équipement de la petite salle qui sera dédiée aux réunions du Bureau et l’achat d’un 
ordinateur.  

Il reste également à finaliser l’organisation et le règlement pour le championnat de France des Benjamins et la 
Coupe des départements (acté en séance : Béatrice Coussieu sera la déléguée du CD, 20 billets de train seront 
pris par anticipation).  

Virginie Portal précise qu’il est possible de faire une demande directement au président de la LIF pour certaines 
actions, comme par exemple, les actions du Water-Polo. 

 

1.7. COMMISSION INFORMATIQUE ET RESEAUX SOCIAUX 

Bernard Henry gère l’établissement du OneDrive pour les associations qui devrait être mis en place 
prochainement. Frédéric Simon tient à jour les réseaux sociaux (Facebook et Instagram) des actualités 
concernant le CDY.  

 

2. REGLEMENT ET PROGRAMME DEPARTEMENTAL 2024 
Il y a, comme très souvent, peu de retour des entraineurs. Les quelques remarques ou questions reçues seront 
prises en compte. 

Concernant les membres du Bureau du CDY, peu de remarque également, essentiellement par manque de temps. 
Ils posent la question de l’équilibre des journées qualificatives Avenirs et du week-end de la Pentecôte. Les 
Maitres seront ajoutés au document final.  

Concernant le Championnat des Yvelines, le Trophée remis pour le classement des Clubs ne sera plus gravé.  

Hors réunion (à l’issue de l’envoi du calendrier) : le championnat des Yvelines va être modifié (changement de 
date et plus d’Avenirs 3).  

Cora-Lyne mettra le document sur un Onedrive afin que l’ensemble des membres puissent le relire et faire part 
de leurs corrections/remarques ou commentaires. Le retour est attendu pour début novembre.  
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3. EVENEMENTS A VENIR 
Les Avenirs sélectionnés à l’issue de leur journée qualificative (12 filles et 12 garçons) partent du 27 au 29 octobre 
en rassemblement pour le meeting de Royan. Ils seront encadrés par deux entraineurs (SNV et CNO). Béatrice 
Coussieu sera déléguée du CDY.  

La sélection des Yvelines pour la Coupe des Départements qui aura lieu en marge des Championnats de France 
Benjamins sera encadrée par deux entraineurs (SNV, ACPM et USMV). Béatrice Coussieu sera la déléguée du 
CDY.  

 

4. EQUIPEMENT ET RECOMPENSES 
Compte tenu des commandes réalisées sur la saison précédente et de la situation financière du CDY, Béatrice va 
regarder les stocks afin de prévoir pour l’ensemble des compétitions prévues en 2024 et voir pour commander 
moins de récompenses et d’équipement.  

Le CDY devra néanmoins commander les étiquettes pour mettre au dos des médailles. 

 

5. POINTS DIVERS 

5.1. AG 2024 

Compte tenu du planning des Olympiades, il y aura deux Assemblées Générales en 2024 : 

o Mars 2024 : AG Extraordinaire et Ordinaire 
o Septembre 2024 : AG Ordinaire élective – les clubs du CN Poissy, NC Rambouillet et CSN Guyancourt se 

sont proposés pour accueillir cette AG.  

 

5.2. DEMENAGEMENT DU CDY  

Le déménagement du CDY interviendra d’ici la fin de l’année. La SEMIV prend en charge le coût du 
déménagement mais un gros travail de tri sera nécessaire ainsi que la mise en cartons. Eric Bocher précise qu’il 
pourra y consacrer du temps.  

 

La cérémonie des Eclats Olympiques aura lieu le 13 octobre à 18h30. Virginie Portal participera. 

→ Vanessa Durand enverra un Doodle pour une éventuelle réunion d’ici la fin de l’année afin de valider 
définitivement le règlement et le programme 2024. 

La séance est levée à 22h00.  


